



Le 3 mai 2023

Cinéfilou : Louise et la légende du Serpent à plumes

Cinéfilou

Cinéjade propose des séances adaptées aux jeunes enfants, idéales pour un premier contact avec le monde du cinéma.

Le film, classé « art et essai », vise à éveiller la curiosité sur la diversité du cinéma.

Le film est plus court qu'une séance habituelle ou plusieurs courts métrages sont proposés, le son est également moins fort en salle et il n'y a pas de publicité.

Sans oublier ... le goûter du mercredi, offert en partenariat avec l'épicerie Retz'aunée.

Synopsis :

Louise, petite française de 9 ans, vient d'emménager avec sa famille à Mexico, mais elle a du mal à s'y faire et trouve un réconfort salvateur auprès de son lézard adoré, Keza.

Lorsque celui-ci s'échappe, il entraîne Louise vers d'incroyables aventures à la découverte du Mexique et de ses habitants.

Au fil des rencontres, et surtout de celle de son nouveau copain Arturo, Louise réalise que Keza est peut-être la réincarnation de Quetzalcoatl, le célèbre dieu Serpent à plumes...

Le film est précédé du court "Lion Bleu" de Zoïa Trofimova (18 min.) :

Un paysan solitaire accueille chez lui un chaton en détresse qui devient un jour un grand lion bleu.

Mais les villageois ont peur, ils se méfient de cet étranger à l'air effrayant et les chassent.

Alors, le paysan installe sa maison sur une charrette, récupère le lion et sa vache, puis s'en va.

Seul reste sur place son bouleau qui n'a pas pu être déraciné...

Le paysan et ses bêtes voyagent à travers le monde pour trouver un endroit où poser leur maison.

De temps en temps, le vieil homme pense à son village natal. Son bouleau lui manque tellement !...

Mercredi 17 et samedi 20 mai, 16h15

Dimanche 21 mai, 11h15

Tarif : 3€50/séance

[Réservation en ligne ICI >>>](#)

